
ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHOROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO 1980年(昭和55年)1月10日
伊藤　　豪
梅村　昌孝
田中　　宏
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

創 立
会 長
幹 事
クラブ広報委員長
例 会 日
会 場

:
:
:
:
:
:

2015～2016年度
国際ロータリーのテーマ
Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

Weekly 
     Report
Weekly 
     Report2015～2016年度

名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～

2015～2016年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 
ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：

：
：
：
：

事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

2016年1月27日（水） 晴れ 第27回 4RC合同例会 於：名古屋マリオットアソシアホテル

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～職業奉仕月間～第1728回例会
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司 会

ゲ ス ト

斉 唱

名古屋東南RC加藤啓会場運営委員長

米山奨学生　名古屋瑞穂RC徐凌歓さん

　　　　　　名古屋名南RC楊光心さん

　　　　　　名古屋東南RC張琬婧さん

名古屋熱田RAC末守忠靖会長以下14名

「奉仕の理想」

会長代表挨拶 名古屋東南RC水野恒平会長

　本日は毎年

恒例となってお

ります4RC合

同例会でござい

ます。昨年9月

30日ガバナー

訪問の際の4RC合同例会から約3ヶ月になりますが、久しぶりにお集まり

いただきました。220名以上の会員がここにご出席しております。大変高い

所からで恐縮でございますが、皆様のご出席を心より感謝申し上げます。

　さて、1月は職業奉仕月間でございます。今年早々、廃棄商品の横流しや

スキーバスの転落事故といった事柄が社会問題として出てきております。

ロータリーの定款には道徳的水準を高め、日々ある業務を尊重し、あらゆ

る職業を通して奉仕の理念を実践するとあります。会員の役割はロータ

リーの理念に従って自分自身を律し事業を行うことです。会員の皆様には、

この機会に今一度自分の職業を通して社会に貢献していただくようお願い

を申し上げます。今期の残りも半年しかございませんが、加藤ガバナーの

「ロータリーの原点に学ぶ」を再確認したいと考えます。

　ロータリーの原点を確認する方法の一つには、「ロータリーの友」という

情報誌がございます。全ての号の6ページ目には、ロータリーの歴史、

15-16年度のRIテーマ「世界へのプレゼントになろう」、ロータリーの目的、

日本のロータリー、4つのテストといった事が載っています。

　他にも、「Rotary at worlk」ロータリーの仕事としてという記事があり、名

古屋南RCの難聴者の自立を願う社会奉仕の記事等が載っておりました。

　また、地区別に会員数、出席率も載っています。2760地区の10月末の記

録は、会員数4,861人、出席率94.61％で、会員数、出席率共に日本の中で

1番を誇っており、大変嬉しく思っております。

　今年4月には、3年に一度の規定審議会がアメリカのシカゴで開催されま

す。皆様の意見によってRCの定款を少しずつ変更していく為の審議をしま

す。実は私どものクラブは定款をここ2～3年の間に動かしております。

　ロータリーの友にはこいうった内容が記載されておりますので、また改め

て読み返してみてください。

本日は満79歳傘寿の誕生日です。きれいなお花をありがとうございまし

た。

先日、我が家で2日続けて超常現象が起きました。何とかしたいので多額

寄付します。

先日、鈴木実さんにカットしていただきました。家族にも大好評でした。誠

にありがとうございました。

先日はスキー同好会ありがとうございました。大変楽しいひと時でした。

来年も是非！！

来年の4RC合同例会担当は、名古屋瑞穂RCです。

・
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・

・

・

野崎　洋二さん

森　　裕之さん

田中　　宏さん

鶴田　　浩さん

関谷　俊征さん　大嶽　達郎さん　長瀬憲八郎さん

髙須　洋志さん　内田　久利さん　亀井　直人さん

鈴木　圓三さん　山本　英雄さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス委員長

会員66名　出席43名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　80.7％ 1月21日は補填により 87.7％

鈴木健司出席委員長

梅村昌孝幹事幹事報告

名古屋熱田RAC末守忠靖会長名古屋熱田RAC挨拶

・

・

1月28日（木）は振替により例会変更となります。

2月4日（木）13：40から第8回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」

にて行います。

　只今ご紹介にあずかりました名古屋熱田RAC会長の末守です。日頃は

RACの活動にご理解・ご支援を賜りまして誠にありがとうございます。

　昨年10月に行われましたWFFではバザー物品の提供、また今月行

われましたインドでのポリオワクチン投与活動では、活動費をご支援を

賜り、当クラブより1名参加させていただきました。近隣諸国でのポリオ

ワクチンを狙ったテロが起きている中、大きな混乱もなく無事に帰って

くることができました。ありがとうございました。

　本年度は、日本における難民問題について社会奉仕活動をしており

ます。例会では実際に難民申請中の方にお話しを伺ったり、名古屋駅や

金山駅で募金活動を行っています。この活動を国際ロータリーが毎年

表彰をしております、卓越したRAC賞に応募し、挑戦いたします。



　また、国際活動といたしまして、今年3月に日本で初めてのアジア地域

におけるRAC国際大会が京都で行われます。当クラブからも十数名参加

の予定ですので、それに備えて国際理解を深める例会を行っております。

　3月上旬には、留学生をお招きして交流会を開く企画を考えておりま

す。最近では台湾のRACとも盛んに交流を行っており、来年度は合同例

会を開催する企画を次年度会長と話し合っております。

　その他にも外部講師をお招きいたしまして、知見を広げられる例会を

行っております。

　このような活動をしているRACは30歳で卒業になります。本年度は

4名の卒業が控えており、次年度の会員数が大幅に減少します。現会員

も会社の同僚や、友人関係を当たっていますが、なかなか身を結ばない

状況です。私共と一緒に国際交流、社会奉仕活動を通じて成長していく

仲間を探しております。RCの方々には是非ご紹介をしていただけたらと

思います。今後とも、名古屋熱田RACをよろしくお願い致します。

　皆様こんばんは。普段は50数名で例会を行っておりますので、200

名以上となりますと迫力があるなと感じております。

　今年の名古屋名南RCの会長方針が「親睦を通じて社会奉仕を」と

なっております。まさに、今日のような会が開かれることにより、親睦を

通じて社会奉仕が実現されれば良いと思います。

　我が名古屋名南RCは今年で25周年を迎えます。名古屋東南RCの

子クラブとして誕生いたしまして、明るく楽しくというモットーで活動し

て参りました。女性会員も沢山おりますし、夜間例会も多々あり、和気

藹 と々した良いクラブに成長できましたのも、ここにみえる皆さんのご指

導のお陰かと思います。

　先程の会長の話にもございましたが、世の中は今年に入ってからいろ

んな事が起きて、社会情勢も非常に不安になっております。我々はロー

タリー活動を通じて、夢は大きく世界平和を願うつもりで日々の仕事を

頑張っていただきたいと思います。本日は皆さんに親睦を深めてもらい、

友情を深める事が、世界平和に通じれば良いかと考えております。

開会挨拶：名古屋名南RC鈴木清詞会長

　本日の4RC合同例会の、素晴らし

い弦楽四重奏、クラッシックの他に葉

加瀬太郎さんの曲・フィギアースケー

トでの浅田真央ちゃんの曲もあり、と

ても爽やかな気分にさせていただきま

した。名古屋東南RCの皆様本当に有

難うございました。　この合同例会は

第1回が昭和58年2月とお聞きしてい

ます。30数年間にもわたり「親睦と友

好」を営 と々続けてこられました。先輩の皆様方に深く感謝を申し上げ

ます。

　来年2017年は名古屋瑞穂RCがホストクラブを引き継ぎます。1月

19日（木）にヒルトン名古屋にて開催いたします。今日ここにみえる皆様

は、沢山の方をお誘いの上、是非ご参加ください。心よりお待ち申し上げ

ます。よろしくお願い致します。

次期ホストクラブ会長挨拶：名古屋瑞穂RC伊藤豪会長

　皆さんこんばんは。今宵のひと時が皆様の笑

顔と、明るさと、元気さで、4RCの友情がますま

す深まります事と、皆様方のご健勝を祈念して

乾杯したいと思います。

乾杯挨拶：名古屋南RC池潤会長

　4RC合同例会ということで、お集まりの皆様のご協力を得まして和気

藹 と々過ごして参りました。また、素晴らしい弦楽四重奏、格調高い音楽

をお楽しみいただけたかと思います。名古屋東南RCを代表して心より

お礼申し上げます。

　4RC並びに熱田RACのますますの発展と、お互いの親交を深めるこ

と、皆様方のご健勝を願いながら合同例会を終了させていただきます。

閉会挨拶：名古屋東南RC中山理副会長

例会のご案内

中間決算と組織内 容：
■次週 2月11日（木）　法定休日により休会

新会員イニシエーションスピーチ

中野健二さん

会員卓話

卓 話 者

：

：

■次々週予定 2月18日（木）

■今週の予定 2月4日（木）　第4回クラブフォーラム

懇親会

同好会結成3年目にしてやっとスキーツアーが実現しました。

1月23日：札幌テイネハイランドスキー場にて。

参加者：松波恒彦、馬場將嘉、湯澤信雄、鶴田　浩、山口哲司（敬称略）

委員会・同好会報告

スキー同好会
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